

Porsche Consulting eröffnet Stützpunkt in China

Mit dem Aufbau eines eigenen Standortes in China setzt die Managementberatung Porsche Consulting ihren internationalen Wachstumskurs fort. Zum Jahresanfang 2013 wird die Porsche Consulting Ltd. mit Sitz in Shanghai die Arbeit aufnehmen. Sie wird die vierte Auslandsgesellschaft des Beratungsunternehmens nach Italien, Brasilien und USA.

In Asien liegt der Branchenschwerpunkt für Porsche Consulting derzeit vor allem auf der Automobilindustrie, der Luft- und Raumfahrt sowie auf dem Maschinenbau. Geführt wird das Team in Shanghai von Dr. Heiko Rauscher.

Porsche Consulting ist eine Tochtergesellschaft des Stuttgarter Sportwagens. Sie wurde 1994 gegründet, begann damals mit vier Mitarbeitern und beschäftigt heute 330 Mitarbeiter (Stand 1. Juli 2012). (ampnet/nic)